

もうすぐ60歳 1月1日は秦野市の誕生日

みんなが住んでいる秦野市が、1月1日(木)で市制施行60周年を迎えます。今回のこども広報は、丹沢はだの三兄弟と一緒に秦野市のあゆみを振り返ります。

昭和44年(1969年) 新しい市庁舎が完成

鉄筋コンクリート造りで地上5階、地下1階の近代的な建物として完成。記念式典は、市制施行15周年を迎えた昭和45年(1970年)に行われました。

盛大に行われた記念式典

桜町に市庁舎が完成するまでは、寿町にあった秦野町役場を使っていたんだって。

丹沢あゆみちゃん

昭和30年(1955年) 2町2村が合併して誕生

合併直後の人口は3万5277人だったんだけど、どんどん増えて、平成21年(2009年)には17万人を超えたんだよ。

1月1日に秦野町、南秦野町、東秦野村、北秦野村が合併して誕生。その後、大根村(一部を除く)、西秦野町とも合併して、現在の秦野市になりました。

大秦野駅(現在の秦野駅)付近

丹沢すすむ君

昭和56年(1981年) 秦野中井インターチェンジが開通

みんなも家族と出掛けるときに使ったことがあるんじゃないかな。気軽に高速道路を利用できるのも、市内にインターチェンジがあるおかげだね。

市内から東名高速道路へ乗り入れられるようになったことで物流も効率的になり、産業の発展にも大きく貢献しました。

関係者一同でテープカット

丹沢のぼる君

はだのし 秦野市のあゆみ

- 昭和30年(1955年) 秦野市が誕生
- 39年(1964年) アメリカ合衆国パサデナ市と姉妹都市提携
- 44年(1969年) 新しい市庁舎が完成
- 47年(1972年) 市の木に「さざんか」、市の花に「なでしこ」、市の鳥に「うぐいす」を指定
- 50年(1975年) 人口が10万人になる
- 56年(1981年) 11月3日を「市民の日」に制定
- 56年(1981年) 秦野中井インターチェンジが開通
- 59年(1984年) 長野県諏訪市と姉妹都市提携
- 60年(1985年) 葉タバコの耕作が終わる
- 60年(1985年) 秦野盆地湧水群が全国名水百選に選ばれる
- 63年(1988年) 人口が15万人になる
- 平成7年(1995年) 大型スーパー「ジャスコ秦野店(現在のイオン秦野ショッピングセンター)」が営業開始
- 9年(1997年) けんりつはだのどかわこうえん 県立秦野戸川公園が開園
- 10年(1998年) 秦野駅が小田急ロマンスカーの停車駅になる
- 13年(2001年) 鶴巻温泉弘法の里湯がオープン
- 16年(2004年) 平成元年に汚染が発覚した「秦野盆地湧水群」の名水復活を宣言
- 17年(2005年) 市制施行50周年を記念して、市の木に「こぶし」、市の花に「あじさい」を追加指定
- 20年(2008年) かんこくばしゅし ゆうこうとしていけい 韓国坡州市と友好都市提携
- 21年(2009年) 8月15日を「秦野市平和の日」に制定
- 21年(2009年) 人口が17万人になる
- 22年(2010年) てんのうこうりょうへい か むか けんりつはだのどかわこうえん 天皇皇后両陛下をお迎えし、県立秦野戸川公園で第61回全国植樹祭が開催される
- 25年(2013年) だい かいぜんこくほうとく はだのしたいかい かいさい 第19回全国報徳サミット秦野市大会を開催
- 27年(2015年) 市制施行60周年を迎える

昭和60年(1985年) 全国名水百選に選ばれる

市内に20カ所以上ある湧水が、秦野盆地湧水群として全国名水百選に選ばれました。平成元年(1989年)に、地下水が化学物質に汚染されていることが分かりましたが、汚染を除去する装置などを開発して、平成16年(2004年)には名水復活宣言をしています。

秦野市の地下には約2億8000万トン(芦ノ湖の約1.5倍)の水がたまっていて、みんなが毎日使う水道水などに利用されているんだよ。

昭和60年ころの「弘法の清水」

まだまだ続くよ。裏面では、平成になってからの出来事を紹介していくよ。

平成10年(1998年)

秦野駅がロマンスカーの停車駅に

普通の電車より速く走るロマンスカーが、秦野駅に停車することで、通勤などにも利用できるようになりました。また、観光客も秦野へ足を運びやすくなりました。



お祝いのテープカット



先頭の形は最初、普通の電車と同じように平らな箱の形をしていたの。スピードを上げるために、先のとがった、今のカッコいい姿になったんだよ。

平成13年(2001年)

鶴巻温泉弘法の里湯がオープン

ヒノキ造りなど2種類の浴室や大広間で、ゆったりとくつろげる日帰り入浴施設です。最初から使っていた「秦野市第一号泉」に加え、2011年(平成23年)には、地下1000メートルからくみ上げた「つるまき千の湯」も使い、2種類の温泉を楽しめるようになりました。



温泉でリラクセス

鶴巻千吉



鶴巻温泉のお湯は、よく温まって、筋肉痛などに効果があるといわれているよ。

平成22年(2010年)

第61回全国植樹祭が開催される

天皇皇后両陛下をお迎えして、県立秦野戸川公園で開催されました。森林や緑への理解を深めようと全国から約4600人が参加し、クヌギやコナラなど7000本を植樹しました。



種をまかれる皇后陛下



貴重な緑を大切に守っていくために、秦野市でも平成20年(2008年)から、毎年植樹祭を開催しているよ。

平成20年(2008年)

8月15日を「秦野市平和の日」に制定

一人一人が平和の尊さや命の大切さを考え、行動する機会にするため、制定しました。関連イベントとして翌年から、手作りのキャンドルに「平和の灯」ともピースキャンドルナイトを開催しています。



キャンドルに思いを込める



ピースキャンドルナイトでは、平成21年(2009年)に広島平和記念公園へ行った「親子ひろしま訪問団」が持ち帰った火を使い続けているんだって。

今後はどうなっていくの？

平成28年(2016年)

中央運動公園の広場や園路が整備され、カルチャーパークがリニューアル予定

平成29年(2017年)

鶴巻温泉駅の南口に駅前広場などが完成予定

平成32年(2020年)

新東名高速道路秦野サービスエリア、秦野インターチェンジを設置予定

ますます住みやすいまちになるよ。これからは楽しみだね。



平成27年(2015年)1月1日

秦野市は60歳

堀川小

私たちがおすすめは、県内でも最大規模の古墳群が整備されている「桜土手古墳公園」です。学校から歩いてすぐなので、校外学習などに最適な場所です。園内には、古墳展示館と1000年以上前に造られた6基の保存古墳があります。古墳展示館では、発掘調査で明らかになった古墳群について、実物と模型で学習できます。地下展示室では、原始古代の墓の仕組みをパネル展示で、分かりやすく説明しています。また、市内の出土品が時代ごとに展示されていて、地域の歴史も楽しく学べます。



貴重な古墳がある公園

イチオシ教えて！おすすめスポット

「あなたの周りがある、お気に入りの場所を教えて！」という呼び掛けに、各校から素敵なスポットが集まりました！

南が丘小

私たちがおすすめは、小学校の前に広がっている「立野緑地」です。ここには男坂と女坂という2つの坂があり、通学路にも使われています。春にはきれいな桜が咲き誇り、夏には葉が生い茂り、セミの声も聞こえます。秋には美しい紅葉が見られ、どんぐりなども見つけられます。冬には霜柱がたくさんできて、通学が楽しいです。生活科や理科の授業では虫や植物を見に行ったり、図工の授業ではスケッチをしたりします。四季折々の表情を見せ、通学や授業を楽しませてくれる立野緑地が大好きです。



自然がいっぱいの緑地



七蔵司 咲さん

中野 英奈さん

梅本 愛理さん

渡辺 紫苑さん